



Die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe I der Don-Bosco-Schule freuen sich mit Klassenlehrerin Marie-Louise Schwinn (sitzend, rechts), der stellvertretenden Schulleiterin Elke Schäfer-Kühl (stehend, Mitte), der Pädagogischen Fachkraft Elke Weber (links) und dem stellvertretenden Redaktionsleiter der AZ, Rüdiger Lutterbach (im Hintergrund), über den Sonderpreis.

Foto: Isabel Mittler

Stolz auf Sonderpreis

SCHÜLERZEITUNG Don-Bosco-Schule gehört zu Gewinnern des AZ-Wettbewerbes

Von Rüdiger Lutterbach

BAD KREUZNACH. Die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe I der Bad Kreuznacher Don-Bosco-Schule sind sichtlich stolz – und das völlig zu Recht. Beim von der Allgemeinen Zeitung ausgeschriebenen Schülerzeitungswettbewerb 2013/14 haben sie mit ihrem „Don-Bosco-Schaukasten“ den Sonderpreis in der Kategorie Förderschulen eingeheimst. „Das ist eine tolle Anerkennung. Darüber freuen wir uns wirklich sehr“, sagt Klassenlehrerin Marie-Louise Schwinn, die das Projekt federführend betreut.

Bei dem „Don-Bosco-Schaukasten“ handelt es sich nicht um eine klassische Schülerzeitung in gedruckter Form, sondern um einen Aushang im Foyer der Schule, der von den Oberstufenschülern ständig mit Inhalten gefüllt und optisch gestaltet wird. So hat jeder Schüler die Möglichkeit, sich – je nach Fähigkeiten – individuell einzubringen, auch jene Jugendlichen, die sich schwertun, Texte zu formulieren.

Die redaktionelle Gestaltung des „Don-Bosco-Schaukastens“ passt damit hervorragend in das Unterrichts- und Erziehungskonzept der Schule, das gezielt auf den Bedarf jedes

ACHT PREISTRÄGER

► 22 Schulen aus dem Verbreitungsgebiet der Allgemeinen Zeitung und der Wormser Zeitung waren beim Schülerzeitungswettbewerb an den Start gegangen. Acht davon wurden mit Sieger- und Sonderpreisen ausgezeichnet.

Einzelnen ausgerichtet ist. Die Lernangebote werden nach individuellen Förderplänen entweder im Klassenverband, in Kleingruppenarbeit oder in Einzelförderung umgesetzt. Das al-

les überzeugte die Jury, die sich aus zwei Redakteurinnen, einem Fotografen und einem Mediengestalter der Allgemeinen Zeitung zusammensetzte.

Mit dem Sonderpreis verbunden sind eine finanzielle Anerkennung und – natürlich – eine Urkunde, die in der Schule einen Ehrenplatz erhalten soll. Gleich bei der ersten Teilnahme zu den Preisträgern zu gehören, ist für die stellvertretende Schulleiterin Elke Schäfer-Kühl Bestätigung und Ansporn zugleich. So soll es für die Don-Bosco-Schule nicht das letzte Mal gewesen sein, dass sie sich an diesem Wettbewerb beteiligt hat.